



PRESSEMITTEILUNG



Foto: Thomas Durfé

Wir, die **HAMBURGER HORDE**, sind eine private Gruppe Motorradbegeisterter. Seit über 10 Jahren treffen wir uns einmal wöchentlich in der Werkstatt, um unterschiedliche Motorradprojekte umzusetzen.



2014



Foto: Jörn Zastera

Mit der Versteigerung unseres ersten Charity-Projekts, dem **STARBRIDGE RACER** konnten wir dem Hamburger Kinder-Hospiz Sternenbrücke vor 10 Jahren 18.777 € spenden.



Fotos: Thomas Duffé

**WORK IN
PROGRESS**

Diesen Erfolg möchten wir wiederholen und legen uns mächtig ins Zeug. Wir bauen, schweißen, montieren, schrauben und lackieren mit viel Herzblut, Sachverstand und Engagement den einzigartigen **STARBRIDGE BOBBER.**

Unser oberstes Ziel ist es, dem Kinder-Hospitz Sternenbrücke wieder eine große Spende überreichen zu können.



Starbridge
BOBBER



Foto: Thomas Duffe

PUBLICITY

Deshalb sind wir für jede Unterstützung und Berichterstattung sehr dankbar.

Falls Sie Interesse an unserem Projekt haben, weitere Informationen benötigen oder uns einfach kennenlernen möchten, freuen wir uns über Ihre Nachricht.

Die Hamburger Horde

I. A. Simone Weis
hamburgerhorde@gmail.com

Mehr Informationen:

